

Sesión Solemne número 18 (dieciocho) del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato Capital, trienio 2009-2012, siendo las 13:45 (trece horas con cuarenta y cinco minutos) del día 21 (veintiuno) del mes de junio de 2012 (dos mil doce), celebrada en el Salón de Cabildos de esta Presidencia Municipal.- - - - -

- - - - - 1. Lista de asistencia y declaración de quórum, en caso de procedencia.- - - - -

Licenciado Gabino Carbajo Zúñiga: “Vamos a dar inicio a la sesión solemne número 18 del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato, Gto., trienio 2009-2012. En primer lugar tomaremos la lista de asistencia para declarar el quórum legal. Encontrándose presentes: **Licenciado Edgar Castro Cerrillo, Presidente Municipal; Los Síndicos: Ingeniero Carlos Ernesto Scheffler Ramos; Licenciado Gabino Carbajo Guzmán y los regidores: Licenciado Luis Ignacio Gutiérrez Reyes Retana; Licenciada Érika Lorena Arroyo Bello; Licenciado Joel Modesto Esparza; Licenciada Luz Alejandra Caballero Égan; C. Salvador Sánchez Martínez; Licenciada Karen Burstein Campos; Arquitecto José Manuel Morán Velázquez; Profesor Francisco Licea Montiel; Maestra Blanca Edna Cabrera Barrón, C. María del Carmen Ortega Rangel.** Se declara quórum legal con 13 asistencias, por lo tanto, son válidos los acuerdos que en ella se tomen. Asimismo, se da cuenta de la asistencia de la **Maestra Mónica Macías Páez**, quien tiene aviso de justificación por su inasistencia y **Licenciado Marco Antonio Hernández Gutiérrez**, quien también tiene aviso de su inasistencia”. - - - - -

- - - - - 2. Intervención a cargo del C. Presidente Municipal, Licenciado Edgar Castro Cerrillo.- - - - -

Licenciado Gabino Carbajo Zúñiga: “El segundo punto del

orden del día, se refiere a la intervención del Licenciado Edgar Castro Cerrillo, adelante señor Presidente”.- - - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: “Gracias, estamos realizando esta sesión solemne número 18, con motivo de la entrega de pergaminos como Huéspedes de Honor a la comitiva de Tepatitlán de Morelos, Jalisco, en este día jueves 21 de junio de 2012, quiero agradecer mucho la presencia del Secretario de Finanzas y Administración, C.P. Gustavo Adolfo González Estrada, quien viene en Representación del Gobernador del Estado de Guanajuato, muchas gracias, le agradecemos mucho contador; agradezco también la presencia del Diputado José Isaac González Calderón, Presidente del Honorable Congreso del Estado, muchas gracias y bienvenido a este Ayuntamiento; agradezco también la presencia del Maestro Jorge Luis Rodríguez Gómez, Presidente Municipal de Tepatlán de Morelos, Jalisco, sea Usted bienvenido; al igual, son bienvenidos todos los integrantes Síndicos y Regidores que lo acompañan; así como funcionarios; además quiero agradecer la presencia de mis compañeros integrantes de este Honorable Ayuntamiento que hoy nos sentimos muy distinguidos con la presencia de todos y cada uno Ustedes, tanto de los Síndicos, de mis compañeras Regidoras y Regidores; también quiero hacer notar la presencia del Doctor Luis Felipe Guerrero Agripino, Rector del CAMPUS, Gto., de la Universidad Autónoma del Estado de Guanajuato; agradecemos como siempre su colaboración y su participación en los eventos tan importantes para esta Presidencia Municipal; agradezco también con gran cariño por el Hermanamiento que prácticamente se juntaron en una sesión a todas las compañeras y compañeros que vienen de la comitiva de Ashland, Oregon, Estados Unidos, a la señora Chela Tap, que se encuentra aquí con nosotros, desde luego, al Representante del Presidente Municipal de Ashland, Oregon, también sea Usted bienvenido, así como a toda la comitiva,; quiero también

agradecer la presencia de nuestra Reyna Mary Carmen Primera, pues es su primer día prácticamente aquí con nosotros en esta sesión colaborando ya como nuestra Reyna, como nuestra soberana de nuestras fiestas; también quiero agradecer mucho al público en general que se encuentra con nosotros; a los funcionarios municipales y estatales; a los medios de comunicación que se encuentran con nosotros y que desde luego vienen a fortalecer para que la ciudadanía conozca el trabajo que venimos desarrollando en este importante evento y sobre todo en esta sesión solemne que hemos llevado a cabo con motivo de esta ceremonia solemne en la que estamos efectuando la ratificación y entrega de reconocimientos a nuestros hermanos compañeros de Tepatitlán de Morelos, Jalisco. Quiero comenzar dándoles ésta muy cordial bienvenida, para nuestra ciudad de Guanajuato es un motivo de orgullo, un motivo genuino de celebración el que hayamos signado en semanas pasadas un Hermanamiento con Tepatitlán de Morelos Jalisco, sabemos desde luego que somos dos ciudades con mucha historia, dos ciudades en las que hemos venido ahorita estrechando precisamente los trabajos una relación que no es nueva, es una relación que hemos venido construyéndola, trabajando poco a poco y que desde luego las Presidentas de las Comisiones de Ciudades Hermanas tuvieron el acercamiento y posteriormente desde luego algunos otros integrantes del Ayuntamiento para conformar este importante evento que hoy estamos celebrando, el llevar a cabo esta hermandad formalmente, no solamente significa un documento, un documento más que estará presente aquí colgado solamente en la historia de Guanajuato, sino que lo que se requiere y queremos nosotros en este Ayuntamiento es tratar de trascender de manera paulatina en donde las relaciones de cooperación, bilateral y de intercambio sean cada vez más fructíferas y más variados en los diferentes temas que hemos buscado y que debemos de seguir

llevando a cabo con este tipo de acciones que de verdad valoramos mucho en tenerlas con nuestros amigos de Tepatitlán. Así pues, este Cabildo se siente muy orgulloso de que llevemos a cabo este emotivo evento, agradezco mucho el que se encuentren aquí presentes los poderes Legislativo y Ejecutivo, quienes serán testigos de este hermanamiento que estamos realizando, que sean testigos de calidad al igual de todos los presentes y que nos sentimos muy honrados con su presencia y de que sean Ustedes portadores y enviamos muy fraternalmente un saludo y un abrazo para todos los paisanos de Tepatitlán, díganles de favor, de parte de este Honorable Ayuntamiento, que ésta es su ciudad, para ellos y para Ustedes integrantes de Tepatitlán de Morelos, Jalisco, tendrán nuestro respeto y admiración profunda y en los próximos días sé que de inmediato habrá los frutos como lo hemos hecho con algunas otras ciudades y quisiera citar un ejemplo como el de Ashland, Oregón, que hemos venido nosotros realizando trabajos muy importantes, pero desde luego, sabemos que seguiremos trabajando muy cerca de Ustedes en todas las áreas de la administración y fortaleciendo cada vez los lazos con esta importante ciudad histórica de Tepatitlán de Morelos, Jalisco, agradezco mucho a su Presidente Municipal, es un honor, a toda la comitiva que viene acompañándolo, esta es su casa, esta es su ciudad y nos sentimos muy orgullosos de que se encuentren aquí con nosotros, muchas gracias y sean todos bienvenidos”.- - - - -

3.- Entrega de declaraciones como Huéspedes de Honor de parte del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato Capital, a los integrantes del Cabildo de Tepatitlán de Morelos, Jalisco.- - - - -

Licenciado Gabino Carbajo Zúñiga: “El punto número tres, se refiere a la entrega de declaraciones como Huéspedes de Honor de Guanajuato Capital, por parte del Honorable este Ayuntamiento, se hace este reconocimiento a los integrantes del Cabildo de

Tepatitlán de Morelos, Jalisco, les voy a suplicar nos pongamos de pié, e iremos llamando uno a uno a los integrantes del Cabildo Hermano, Señor Presidente Municipal Maestro Jorge Luis Rodríguez Gómez, tenga la bondad de pasar; señor Secretario General, Licenciado Martín Hernández Navarro; Síndico Municipal de Tepatitlán, Licenciado Enrique Alejandro González Álvarez; Regidora Lorena del Rocío Hernández Fernández; Regidora Dora Eugenia González González; Regidora Adriana Guadalupe Galván Arriaga; Regidora María Eugenia Villaseñor Gutiérrez; Regidora María Elena Téllez Barajas; Regidor Arquitecto Martín Martín; Licenciado Gerardo Pérez Martínez; Regidor Arquitecto Gilberto Carillas Casillas y Licenciado David Elizalde Alatorre. Les ruego tomar su lugar, para continuar con el orden del día”.- - - - -

4. Intervención a cargo del Maestro Jorge Luis Rodríguez Gómez, Presidente Municipal de Tepatitlán de Morelos, Jalisco.- - - - -

Licenciado Gabino Carbajo Zúñiga: “En el punto número cuatro, tenemos una intervención a cargo del Maestro Jorge Luis Rodríguez Gómez, Presidente Municipal de Tepatitlán de Morelos, Jalisco, Maestro tiene Usted la palabra, adelante”.- - - - -

Maestro Jorge Luis Rodríguez Gómez: “Muchas gracias a todos, es difícil hablar de un hecho histórico en un municipio en donde se ha forjado la de la patria misma, pero sí les aseguro que para nuestro Tepatitlán de Morelos, Jalisco hoy se escribe una página importante al Hermanarnos con Guanajuato, Capital, ciudad orgullo de México. Presidente Municipal de Guanajuato, Licenciado Edgar Castro Cerrillo, miembros del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Guanajuato; compañeros Regidores que conforman la delegación de Tepatitlán de Morelos, Jalisco e invitados, a todos Ustedes mis respetos y gratitud por recibirnos en esta ciudad tan bella Patrimonio Cultural de la Humanidad. Con la honrosa representación de todo el Ayuntamiento de Tepatitlán

de Morelos, Jalisco y de su gente, quiero decirles que cada vez que estoy en Guanajuato no deja de sorprenderme, primero, la grandeza y majestuosidad de esta ciudad, de conmoverme con la historia que aun se respira en sus edificios y callejones, la decisión de quienes la planearon como una de las joyas de la colonia virreinal y que ahora se le reconoce como Patrimonio Cultural de la Humanidad, pero lo que más me impresiona, es la capacidad que han tenido sus autoridades y ciudadanos para conservarla, para hacerla respirar en una simbiosis de tradición y modernidad, su tenacidad para hacerla cada día una ciudad que vive la cultura, la historia y su orgullo por ser guanajuatenses. Tal vez en mi municipio no tenemos todas las cualidades que tiene este tesoro nacional, pero también somos muy orgullosos de nuestras raíces y defendemos nuestra identidad, tal vez ese sea solo el primer rasgo en que nos identificamos, pero tenemos una cualidad muy bien cultivada, y es que tenemos el deseo de crecer y desarrollarnos y para eso estamos abiertos a aprender e intentar, introduciendo nuestra religión, nuestros criterios y nuestro fomento cultural, planeación, etcétera, en la administración pública exitosa, para eso estamos aquí, para hacer oficial este hermanamiento de ciudades, así como entre dos ciudades que no están lejanas en distancia, pero que además están muy cerca en sentimiento, nosotros los alteños sentimos un aprecio muy especial por los que son descendientes de quienes iniciaron la lucha de nuestra patria y libertad. Como Presidente Municipal, estoy seguro que este hermanamiento dará buenos frutos a pequeño y largo plazo, la actividad agropecuaria de nuestra región vanguardia nacional en producción de proteína animal, nuestro Centro Universitario de los Altos, el más bello y grande de la Red Universidad de Guadalajara, la calidez de nuestra gente que aunado a su tesón y amor al terruño, han logrado hacer lo que somos, entre ellos, tantas oportunidades que tenemos y que podemos hacer juntos, hacer

fuertes los lazos de hermandad que hoy comienzan a tejerse. Mi reconocimiento a quienes han trabajado en oficializar este acto, al Presidente Municipal y a todos sus Regidores, muchas gracias”.- -

- - - - - **5. Intervención a cargo del Diputado José Isaac González Calderón, Presidente del Honorable Congreso del Estado.**- - - - -

Licenciado Gabino Carbajo Guzmán: “En el punto número cinco, se refiere a una intervención en esta sesión a cargo del Diputado Licenciado José Isaac González Calderón, Presidente del Honorable Congreso del Estado, señor Diputado tiene Usted la palabra”.- - - - -

Licenciado José Isaac González Calderón: “Muy buenas tardes tengan todos y todas Ustedes; Licenciado Edgar Castro Cerrillo, Presidente Municipal de esta ciudad capital; Maestro Jorge Luis Rodríguez Gómez, Presidente Municipal de Tepatitlán de Morelos, Jalisco, sus miembros del Ayuntamiento y funcionarios que lo acompañan; Contador Público Gustavo Adolfo González Estrada, Secretario de Finanzas y Administración de Gobierno del Estado, en representación del señor Gobernador Licenciado Héctor López Santillana; estimados miembros del Honorable Ayuntamiento; funcionarios; representantes de los medios de comunicación; señoras y señores. El intercambio de ideas, experiencias y visiones se cultiva y enriquecen con el diálogo franco abierto y fraterno, ha sido hoy conformado a las historias comunes de dos ciudades hermanas que han promovido durante este trienio actividades culturales, educacionales y relaciones comerciales y que el día de hoy con este especial y significativo evento, ratifican y reafirman sus lazos, vínculos de hermandad, me refiero a las ciudades de Tepatitlán de Morelos, Jalisco y Guanajuato, Capital, muchas felicidades. A nombre de mis compañeros y compañeras Diputadas y Diputados de la Quincuagésima Primera Legislatura del Honorable Congreso del Estado, agradezco de manera sincera su

calidad hospitalidad e invitación para dar testimonio junto con la representación del Poder Ejecutivo del Estado de este hermanamiento entre Tepatitlán de Morelos, Jalisco y Guanajuato, ambas ciudades comparten un pasado común de Insurgencia y de la Independencia de México, Tepatitlán significa 'Lugar del Cuchillo Sagrado?' y cuando transita de Villa a ciudad adquiere la denominación de Tepatitlán de Morelos, en honor del Insurgente Don José María Morelos y Pavón, en este tenor Guanajuato Significa 'Lugar montuoso de Ranas' y aquí nomás tras lomita el Cura Miguel Hidalgo y Costilla y otros insurgentes lograron la Emblemática batalla de la Alhóndiga de Granaditas, sin duda cada ciudad vive su circunstancia y construye en su futuro, pero este hermanamiento entre estas dos ciudades tienen una enorme área de oportunidades y un amplio alcance que puede trascender más allá de lo cultural e histórico, en la promoción económica y desarrollo rural que puede verse reflejado en la creación de fuentes de trabajo, en el fomento turístico, en la remodelación del centro histórico, en el sector primario y apoyo a las pequeñas empresas. Compartiendo esta misión estratégica, la Sexagésima Primera Legislatura del Congreso del Estado, hace votos para que el hermanamiento entre las dos ciudades de Tepatitlán de Morelos, Jalisco y Guanajuato, Gto., cumplan su objetivo, prevalece una colaboración estrecha y profesional en materia económica, un intercambio unilateral para lograr el mejor aprovechamiento de los recursos que permita ofrecer a los ciudadanos y empresas oportunidades de desarrollo ancladas en nuevas tecnologías aplicadas a la industria y fortalecer las actividades económicas de las ciudades para que ofrezcan un mejor desarrollo sostenible y sustentable y consecuentemente mejore la calidad de sus habitantes. La grandeza de una ciudad no se mide por la longitud, la latitud o su actitud de su territorio, sino por la calidez, sencillez e iniciativa y hermandad de su gente creadora, en hora buena,

felicidades y muchísimas gracias”.- - - - -

- - - - - **6. Intervención a cargo del Licenciado Héctor López Santillana, Gobernador Constitucional de Guanajuato.**- - - - -

Licenciado Gabino Carbajo Guzmán: “El punto número seis, se refiere a una intervención a cargo del C.P. Gustavo Adolfo González Estrada, Secretario de Finanzas y Administración del Gobierno del Estado, en representación del señor Gobernador Licenciado Héctor López Santillana, adelante, tiene Usted la palabra”.- - - - -

C.P. Gustavo Adolfo González Estrada: “Gracias señor Secretario. Licenciado Edgar Castro Cerrillo, Presidente Municipal de esta bella ciudad de Guanajuato; Diputado José Isaac González Calderón, representante del Honorable Congreso del Estado; Maestro Jorge Luis Rodríguez Gómez, Alcalde de Tepatitlán de Morelos, Jalisco; señor Licenciado Luis Felipe Guerrero Agripino, Rector de nuestra Universidad; distinguidos integrantes de los Cabildos de Tepatitlán de Morelos, Jalisco y Guanajuato, Gto.; apreciados servidores públicos municipales y de las demás órdenes de gobierno; representantes de los medios, amigos todos. Con gran gusto en lo personal y con la honrosa representación del Gobernador del Estado de Guanajuato, Licenciado Héctor López Santillana, acudo a esta ceremonia de ratificación de hermanamiento entre ciudades; distinguido Maestro Jorge Luis Rodríguez Gómez, reciba Usted las seguridades de la estimación y el agradecimiento y estimación del titular del ejecutivo por su disposición en este proceso de hermanamiento entre nuestras dos bellas ciudades y que sepan que son y serán siempre huéspedes distinguidos tanto en el estado, como en esta ciudad. Con gran satisfacción en lo personal, pues además de ser ciudadano guanajuatense, soy capitalino cuevanense en términos de Ibargüengoitia, y como tal celebro la convicción de este acto de

fraternidad por su trascendencia para nuestra ciudad, los vínculos entre Jalisco y Guanajuato son antiguos y bien conocidos, somos entidades hermanas por obra de la geografía por la historia y en especial por el anhelo compartido del desarrollo que se traduce en voluntad de intercambio. Este deseo mutuo encuentra una manifestación concreta en el acercamiento entre ciudades diversas de ambas ciudades, más aun cuando se trata de núcleos urbanos y económicos con vocaciones diferentes y perfiles claramente definidos, pero sobre todo complementarios, turismo, industria minera, el sector agropecuario y de servicios y la ganadería entre otras ramas de la construcción humana y la economía, han encontrado sedes propicias en nuestras ciudades, el reto para todos ya sea en el sector público, privado e industrial, es encontrar nuevas formas de generar cooperación productiva entre nosotros, como gobierno seguiremos propiciando el acercamiento entre núcleos humanos y productivos mediante la generación de infraestructura, este compromiso con la ciudadanía guanajuatense hoy lo hacemos extensivo a nuestros hermanos jaliscienses de Tepatitlán, no hay distancia que no pueda ser tratada con la fuerza del pensamiento y de la humildad, sabemos y comentaba con el Diputado que creo que citamos datos diferentes en la enciclopedia, diferentes porque no checamos que el significado y deben de ser validos los significados de Tepatitlán, es lugar de piedra dura y Guanajuato tiene un paralelismo, somos una ciudad de ranas, un monte de ranas finalmente y bueno, cuando veo la geografía de Guanajuato por la situación minera y todo, finalmente hay algo en la geografía que conviene que quede firmado esto como en piedra el hermanamiento, para que nadie lo deshaga y que sea productivo para ambos, amigos jaliscienses, bienvenidos a Guanajuato, están en buenas manos solidarias y hoy manos hermanas, muchas gracias y felicidades a Tepatitlán de Morelos, Jalisco y a Guanajuato”.- - - - -

- - - - - **7. Clausura de la sesión solemne, a cargo del C. Presidente Municipal Licenciado Edgar Castro Cerrillo.** - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: "Gracias, con el permiso nuevamente de todos los presentes, solamente quiero terminar esta sesión solemne, agradeciendo a todos los presentes el esfuerzo de todos nuestros compañeros que vinieron del Estado de Jalisco, de Tepatitlán de Morelos, para llevar a cabo esta emotiva sesión solemne de Ayuntamiento, nos sentimos muy orgullosos, este día lo tendremos muy presente para la historia de nuestra ciudad, por haber llevado a cabo un hermanamiento más con una ciudad tan importante y vuelvo a repetir con tanta historia como lo es Tepatitlán, en los próximos días tengo la plena convicción de que estaremos de inmediato en comunicación tanto el señor Presidente Municipal de Tepatitlán y el servidor de Ustedes para trabajar en las tareas que hemos platicado, que hemos encomendado y compartiendo con las diferentes ramas y actividades que son y están dentro de la administración, no me queda más agradecerles mucho la presencia a los representantes de los poderes que nos acompañaron en este día, a todo el público presente, agradecer mucho la presencia de los medios de comunicación y desde luego sé que este hermanamiento tendrá como todos y cada uno de los que hemos realizado durante esta administración tendrán como objeto un enriquecedor intercambio con una ciudad hermana, muchas gracias, en hora buena y muchas felicidades. Damos por clausurada la sesión solemne siendo las 14:20 (catorce horas con veinte minutos). Firmando al calce los que en ella intervinieron. Doy fe.- - - - -

Presidente Municipal

Licenciado Edgar Castro Cerrillo

Síndicos:

Ingeniero Carlos Scheffler Ramos

Licenciado Gabino Carbajo Guzmán

Regidores:

Licenciado Luis Ignacio Gutiérrez Reyes Retana

Licenciada Érika Lorena Arroyo Bello

Licenciado Joel Modesto Esparza

Licenciada Luz Alejandra Caballero Égan

C. Salvador Sánchez Martínez

Licenciada Karen Burstein Campos

Maestra Mónica Macías Páez

Arquitecto José Manuel Morán Velázquez

Profesor Francisco Licea Montiel

Maestra Martha Edna Cabrera Barrón

C. María del Carmen Ortega Rangel

Licenciado Marco Antonio Hernández Gutiérrez.

Licenciado Gabino Carbajo Zúñiga
Secretario del Honorable Ayuntamiento.